

## Auf Hoffnung Bauen...

Unter diesem Motto fand das diesjährige 2te. Aichwalder Whisky Tasting der renommierten Hilfsorganisation **Haiti-WIR-helfen e.V.** in Aichwald bei Familie Sindlinger statt. Als Uwe Sindlinger und Matthias Eigel nach dem großen Beben im Jahr 2010 direkt das Land zusammen mit dem Weltweit renommierten Katastrophenmediziner Prof. Domres das Land bereisten und eine erste Prothesen Klinik aufbauten wurde Uwe Sindlinger und Matthias Eigel schnell klar wir wollen direkt



helfen. Haiti gehört zum ärmsten Land der westlichen Hemisphäre und wird Jahr für Jahr durch schwere Natur Katastrophen heimgesucht. Im Jahr 2013 gründeten sie zusammen mit Freunden und Interessierte die Hilfsorganisation **Haiti-WIR-helfen e.V.**. Von Anfang an fließen die Spendengelder und Mitgliedbeiträge 1 zu 1 in die Schulen von Anneliese Gutmann. Sie betreibt seit über 30 Jahren in Haiti 3 Schulen. Dano in Haiti ist eine kleine Gemeinde hoch oben im Gebirge im Süden des Landes. Bei einer Reise im Jahr 2013 lernten Uwe Sindlinger und Matthias Eigel Frau Gutmann vor Ort kennen, die 3 Schulen mit insgesamt 1200 Kinder und Lehrer leitet. Vom Kindergarten bis zum international anerkannten Schulabschluss leitet Frau Gutmann seit 30 Jahren unermüdlich die Schulen im Süden Haitis. Uwe Sindlinger als 2ter. Vorsitzender von **Haiti-WIR-helfen e.V.** war von der Arbeit von Frau Gutmann sofort angetan und er entschied, zusammen mit dem Vorstand der Hilfsorganisation, dass man hier dringend helfen muss. In Dano steht eine kleine Schule für 250 Kinder und Schüler. Nach einem Besuch vor Ort in einer fast unzugänglichen Region stellte Uwe Sindlinger als Bau Fachmann auf Grund seiner langen Erfahrung und Ausbildung schnell fest, dass das Gebäude stark einsturzgefährdet ist. Da Haiti regelmäßig von Hurrikans heimgesucht wird, war hier Eile geboten. Aktuell baut der Verein **Haiti-WIR-helfen e.V.** die Schule in Dano zusammen mit den Ortsansässigen Handwerkern und Bürgern von Dano nach den aktuellen Grundlagen der örtlichen Behörden wieder auf. Der Rohbau ist schon fast fertig und im Frühjahr 2018 konnte der provisorische Schulbetrieb aufgenommen werden. Jedoch fehlt es nach wie vor an allem. Türen, Fenster, Schulmaterial, Brunnen und auch eine Schulküche für die Lebenswichtige Schulspeisung sollen noch geplant und gebaut werden. Die Schulspeisung aus Reis und Bohnen ist für vie-

Land. Auch ist der laufende Schulbetrieb jeden Monat eine echte Herausforderung. Hierbei sind Uwe Sindlinger und seine Mitstreiter auf jede Unterstützung angewiesen. „ Uns ist wichtig, transparent zu Arbeiten und die Spendengelder eins zu eins in Haiti einzusetzen“ sagt Uwe Sindlinger. „ Dafür ist es wichtig, dass der Vorstand regelmäßig nach Haiti auf eigene Kosten reist um den Baufortschritt vor Ort mit zu gestalten“. Unter dem Motto „auf Hoffnung Bauen“ lud der Verein **Haiti-WIR-helfen e.V.** zusammen mit dem Schirmherrn Bürgermeister Nicolas Fink die Mitglieder und Interessierten zu einem Whisky Tasting ein. Mit Alec Farell – einem waschechten Schotten und dem Whisky Kenner Süddeutschlands – erfuhren die Gäste & Mitglieder an diesem Abend mehr über die aktuelle Arbeit und Aufbau der Schule in Dano und die momentane Situation in Haiti. Ebenso erfuhren alle Gäste interessante Informationen rund um den Whisky, die Herstellung und der Geschichte des Whiskys von einem waschechten Schotten Alec Farrel. Die Anekdoten von einem echten Schotten waren zum Schmunzeln. Auch die Dudelsackmusik und Gitarre kamen an diesem Abend nicht zu kurz.

„Auch wenn man in einer so wohlbehüteten und sicheren Gegend wie Aichwald wohnt sollte man die Menschen denen es nicht gut geht nicht vergessen. Und hier setzt die offene und transparente Arbeit von **Haiti-WIR-helfen e.V.** direkt an und Aichwald steht hinter diesem Projekt“. Mit diesen Worten dankte Kreisrat und 2ter. Bürgermeister Albert Kamm, Uwe Sindlinger und seiner Frau Carina Sindlinger für den unermüdlichen Einsatz direkt von Aichwald aus. Mit Alec Farell wurden an diesem Abend Mitstreiter gefunden, welche die offene und transparente Arbeit von **Haiti-WIR-helfen e.V.** gerne tatkräftig unterstützen. Alle Besucher waren von der Arbeit und den Erfolgen von **Haiti-WIR-helfen e.V.** sehr angetan.

„ Nun gilt es weiter dran zu bleiben. Es tut gut, Gutes zu tun und die Menschen in Haiti benötigen unsere direkte Hilfe“ mit diesen Worten schloss Uwe Sindlinger den Infoabend und versicherte allen Interessierten dass jede Spende direkt eins zu eins vor Ort ankommt. Ein großer Dank geht auch an die Bäckerei Stolle für die Spenden der Kulinarischen Genüsse aus der Backstube für die Bewirtung der Gäste an diesem Abend.

Der Abend schloss sich rund um das Motto – Hoffnung bauen –

**Haiti-Wir-helfen e.V.**

**Spendenkonto – DE20 6045 0050 0000 0970 75 – BIC SOLA-DES1L BG**